

Unternehmensneugründungen in Österreich 2010 - 2022

Die endgültige Gründungsstatistik 2022 brachte für die gewerbliche Wirtschaft eine Gründungszahl in der Höhe von 39.360 Neugründungen. Damit ist die Zahl der Gründungen im Vergleich zum gründungsstarken Vorjahr 2021 gesunken (-3,4%).

Rechnet man den Bereich der selbständigen Personenbetreuung heraus, ergibt sich ebenfalls ein leichtes Minus von 2,5%. Allerdings bleiben die Gründungen auf sehr hohem Niveau. Die meisten Neugründungen waren auch 2022 in den Sparten Gewerbe und Handwerk, Handel sowie Information und Consulting. Die höchsten absoluten Rückgänge gab es im Handel bzw Information und Consulting. Diese Bereiche verzeichneten allerdings in den Jahren davor einen starken Anstieg.



Diese Grafik kann bei Bedarf als hochauflösende jpg-Datei zur Verfügung gestellt werden.

© Juli 2023

Ansprechpartner: statistik@wko.at